

# WARTA

## Polsek Kawali Siapkan Personel Bantu Anak Sekolah Sebrangi Jalan

Ciamis - [CIAMIS.WARTA.CO.ID](http://CIAMIS.WARTA.CO.ID)

Aug 13, 2024 - 13:23



Ciamis ~ Dengan humanis anggota Polsek Kawali Polres Ciamis melaksanakan pengaturan pagi mulai pukul 06.30 WIB hingga selesai, kegiatan tersebut dilaksanakan oleh anggota Polsek Kawali. Selasa (13/8/2024)

Tujuan kegiatan tersebut untuk memberikan pelayanan penyeberangan kepada

masyarakat yang akan melaksanakan aktifitas dan Penyebrangan anak sekolah di depan SDN 1 Kawali.

Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, situasi arus lalu lintas terpantau dalam keadaan ramai lancar dan tertib. Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk pelayanan prima kepada masyarakat dan anak sekolah, guna memastikan keamanan dan keselamatan masyarakat yang melaksanakan aktifitas di pagi hari saat menyeberang jalan.

Kapolsek Kawali, AKP Iis Yeni Idaningsih., menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. Beliau menegaskan pentingnya kehadiran polisi di tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan nyaman, khususnya bagi anak-anak sekolah yang rentan terhadap risiko kecelakaan lalu lintas. Kapolsek juga mengimbau agar kegiatan seperti ini terus dilaksanakan secara rutin untuk membangun kedekatan dan kepercayaan antara polisi dan masyarakat.

"Pelayanan penyeberangan ini adalah salah satu bentuk perhatian kami terhadap keselamatan masyarakat, terutama anak-anak sekolah yang harus melintasi jalan setiap hari. Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, masyarakat merasa lebih aman dan tertib dalam berlalu lintas," ujarnya.

Masyarakat Desa Cibadak menyambut positif kegiatan ini. Salah satu warga, Bapak Jajang, menyatakan bahwa kehadiran polisi di pagi hari sangat membantu, terutama bagi anak-anak sekolah yang kerap kesulitan menyeberang jalan. "Kami sangat berterima kasih kepada Polsek Banjarsari yang telah membantu anak-anak kami menyeberang dengan aman. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut," ujarnya.

Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jabar,